

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA PROREGION

Unidad Ejecutora de Programas Regionales

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA Nº 035 - 2013-PR/GRC

Energizarán 80 nuevas localidades de Jaén y San Ignacio

A partir del martes 03 de setiembre, en diferentes localidades de la provincia de Jaén y San Ignacio donde PROREGION ejecuta proyectos de electrificación que pertenecen al Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica (PAFE III), se efectuarán reuniones entre funcionarios regionales, autoridades y beneficiarios.

Antonio Medina Centurión, director de la Unidad de Sostenibilidad de la Inversión (USI) de PROREGION, detalló que estas reuniones son para coordinar con los presidentes de electrificación y sus tenientes gobernadores, acerca de la documentación que deben presentar todos los beneficiarios del PAFE III, a la empresa concesionaria Electronorte, para que pueda proceder a firmar los contratos del servicio y colocar los medidores en los domicilios.

La convocatoria se realiza en coordinación con los representantes del gobierno regional de Cajamarca en cada una de las provincias y es como se detalla:

El martes 03 la reunión será a las 10:00 a.m., en el auditorio de la Agencia Agraria de San Ignacio, para los representantes de: San Antonio de la Balsa, San Martín, La Unión, Puerto San Francisco, Bajo Ihuamaca, Alto Ihuamaca, Unión las Mercedes, Alto Bolognesi, San Francisco, Nueva Lima, Nuevo Paraíso del Chaupe, Ricardo Palma, Cruz de Chalpón, Señor de los Milagros, El Huabo, Nuevo Porvenir, Las Huaquillas, Faical, Los Llanos, Huangari, Santa Rosa y La Cordillera.

El miércoles 04 la asamblea será a las 10:00 a.m., en el auditorio de la Gerencia Sub Regional Jaén. Deben asistir los presidentes de comités de electrificación o tenientes gobernadores de: Cruz Grande, La Corona, San Luis del Milagro, El Porvenir, La Victoria, La Virginia, Santa Fe de las Naranjas, Tabacal, Miraflores del Sur, La Florida, El Balsal, Santa Rosa, San Andrés, Buenos Aires, El Triunfo, La Palma Central, La Palma (El Laurel), Las Delicias, Mezones Muro, Buena Esperanza, La Perla, La Granja, El Mirador (Palo blanco), Caña Brava, El Tumi, Cuyca, La Viña de Pimpingos, Miraflores, la Balsa, El Rollo y San Antonio.

Y el jueves 05 de setiembre se reunirán una vez más en el auditorio de la Gerencia Sub Regional de Jaén a las 10 am., Las loclalidades convocadas son: Bellavista Viejo, Curiaco, San Juan del Puquio, Santa Rosa de Shanango, Tocaquillo, San Francisco, El Paraíso, Tororrume, Las Plazas, la Serma, Sambimera, El Mango, Tambillo, Buenos Aires de Chingama, Nueva Esperanza, Laurel de Chingama, Vista Alegre, El Palto, Corazón de Los Naranjos, Gramalotal, Altamiza, México de Chingama, Guayaquil, La Esperanza, San Juan de la Montaña, Chinchique Bajo y San Miguel de Chinchique.

El Gobierno Regional de Cajamarca ha puesto todo su empeño para que estas 80 nuevas localidades de Jaén y San Ignacio, sean las próximas a contar con alumbrado público en periodo de prueba, que sumado a las 12 anteriores hacen un total de 92 comunidades que contarían con este servicio.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA PROREGION

Unidad Ejecutora de Programas Regionales

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

	T			
	. 1 6	` †	0	
11	v	"	1	

También se ha recopilado documentos de Tacambamba, Chigrip, Huambos, Querocoto y Querocotillo de las provincias de Chota y Cutervo, así mismo 22 nuevas localidades de Cajabamba y 21 de la provincia de Celendín.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 02 de setiembre del 2013.

> Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION ¡POR UNA GRAN REGION!

> > Teléfono: 076 - 362220 ANEXO: 126